

Mädchen-AG „Früchtemädchen“

Was?

Wir beschäftigen uns in unserer AG mit dem Thema Selbststärkung. Darüber hinaus setzen wir Schwerpunkte auf die eigene Grenzziehung und das Wissen über eigene Charaktereigenschaften.

Wer?

Wir sind Hilke (21) und Nadine (23) und studieren im vierten Semester.

Unsere AG setzt sich sowohl aus Erstklässlerinnen, Zweitklässlerinnen wie auch aus Viertklässlerinnen zusammen.

Wie?

Unser Projekt findet in Form einer AG mit neun Mädchen statt. Während der AG sitzen wir gemeinsam im Stuhlkreis und besprechen bzw. bearbeiten gemeinsam die jeweiligen Themen.

Wann?

Die AG findet jeden Mittwoch von 14.15 Uhr bis 15.15 Uhr im Ganztagsangebot der Grundschule statt.